

Das neue Programm:

# Den Himmel berühren

Lieder und Gedichte über Liebe, Revolution, Gott und die Welt

**Ernesto Cardenal**

liest aus seinem Werk

**Grupo Sal**

Musik aus Lateinamerika



„Den Himmel berühren“, diesen Satz von Novalis zitiert **Ernesto Cardenal** in seinem Werk. Er steht über dem Programm unserer Lesereise 2010, das vor allem seinem literarischen wie politischen Vermächtnis gewidmet ist. Dabei wird

Ernesto Cardenal der Frage „Was bleibt?“ nachspüren - einer Frage die auf Englisch „What's left?“ heißt und damit auch eine klare politische Dimension hat. Mit ausgewählten Texten wird der inzwischen **85-jährige Dichter** und Revolutionär versuchen, uns seine Erfahrungen als Mensch, als Poet und als Vertreter der Zeitgeschichte nahezubringen.

**Texte vom Aufbegehren, von der Absage an Unterdrückung, von der Hoffnung auf die Fähigkeiten des Menschen, die Welt immer wieder neu zu gestalten.**

**Grupo Sal** ist seit über 25 Jahren im deutschsprachigen Europa die „**Stimme Lateinamerikas**“.

Voller Spielfreude verwebt Grupo Sal den kulturellen Reichtum der Armen, die ihre Musik als Medium betrachten, Ohnmacht und Verzweiflung zu überwinden, mit eigenen Kompositionen und jazzigen Arrangements weit über das bekannte Repertoire lateinamerikanischer Komponisten und Liedermacher hinaus. Inspiriert von den indianischen, afrikanischen und europäischen Wurzeln bis hin zu den neuesten Entwicklungen multikultureller Szenen der pulsierenden Metropolen präsentiert Grupo Sal virtuos und leidenschaftlich eine eigenständige Interpretation lateinamerikanischer Musik.

**In Münster laden Sie außer Ernesto Cardenal und der Grupo Sal noch ein: Pan y Arte e.V., Erlöser-Kirchengemeinde Münster, Jugendzentrum ]PG[, Evang. Forum Münster, Akademie Franz-Hitze-Haus Münster, KAB Münster.**

Die Tournee wird durchgeführt in Zusammenarbeit mit `Pan y Arte`, der Hilfsorganisation für Nicaragua von Dietmar Schönherr und Henning Scherf Infos unter: [www.panyarte.org](http://www.panyarte.org)

Ernesto Cardenal und Grupo Sal werden am

**10. März 2010, um 19:30 Uhr  
 in Münster,  
 Erlöserkirche, Friedrichstr.10  
 (neben dem Paul-Gerhardt-Haus)  
 auftreten.**

Sprecher der Übersetzung : Klaus Götte

Wir würden uns sehr freuen, Sie und Ihre Freunde dort begrüßen zu dürfen!

Mit herzlichen Grüßen,  
 Ihre Grupo Sal

Roberto Deimel

Fernando Dias-Costa

Veranstalter:

Pan y Arte e.V., Münster;  
 Erlöser-Kirchengemeinde Münster;  
 Jugendzentrum ]PG[; KAB

Kartenvorbestellung:

WN Ticket-Shop, Prinzipalmarkt  
 Buchhandlung Ringold , am Erbdrostenhof  
 Musikhaus Viegener, Katthagen 25-26  
 Weltladen (neben dem Cinema)  
 Einlass ab 18:45 Uhr, Freie Platzwahl

[Infos](#) und [Musik](#)